

Diakonische Arbeit mit Herz und Verstand

Eduardo wird rasiert. „Vor ein paar Jahren konnte ich das alles noch selbst. Ich war immer sehr ordentlich rasiert und chic angezogen, das war mir wichtig. Ich war mal ein hübscher junger Mann. Na ja, hübsch bin ich doch auch heute noch“ sagt er augenzwinkernd. Eduardo lebt seit ein paar Jahren in „Pella Bethânia“, einer Einrichtung für Seniorinnen und Senioren, sowie für Menschen mit Behinderung. Hier steht die Würde und Selbstbestimmung der Bewohner im Zentrum. Wer keine Angehörigen hat oder wessen Familie keine Möglichkeit für eine angemessene Pflege und Betreuung bietet, findet hier eine Heimat. Auch der Familie von Eduardo ist es nicht möglich, sich angemessen um ihn zu kümmern. Seine Frau ist verstorben, seine beiden Kinder wohnen zu weit weg und haben selbst Familie, zusätzlich mangelt es an Platz, Zeit und Geld.

Die Lutherische Kirche ist Träger dieser wertvollen Einrichtung. Mission EineWelt fördert diakonische Programme wie hier in „Pella Bethânia“ sowie viele weitere wichtige Projekte in den Partnerkirchen.

Dafür erbitten wir Ihre Unterstützung.

Evangelische Bank

IBAN: DE12 5206 0410 0001 0111 11

BIC: GENODEF1EK1



Foto: Luiz Eugênio Gressler

